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RÉGIE INTERMUNICIPALE DE TRAITEMENT DES MATIÈRES 
RÉSIDUELLES DES MRC DE LA MATAPÉDIA ET DE LA MITIS 

 
 
Procès-verbal du conseil d’administration régulier de la Régie intermunicipale de traitement des 
matières résiduelles des MRC de La Matapédia et de La Mitis, tenu au 1534, boul.  
Jacques-Cartier à Mont-Joli ainsi qu’en visioconférence le 28 janvier 2025 à compter de  
9 h 00, sous la présidence de M. Martin Soucy. 
 
 
1. Ouverture de l’assemblée 
 
Sont présents 
 
M. Martin Soucy Maire de Mont-Joli MRC de La Mitis 
M. Georges Guénard Maire de Saint-Vianney MRC de La Matapédia 
M. Georges Deschênes Maire de Saint-Gabriel MRC de La Mitis 
M. Pascal Rioux Maire de Saint-Donat MRC de La Mitis 
 
Sont aussi présents 
 
M. Vincent Dufour Directeur général Régie 
M. Marcel Moreau  Directeur général Vision Mitis 
M. Joël Tremblay  Directeur général MRC de La Matapédia 
 
Sont absents 
 
Mme Sylvie Blanchette Mairesse d’Amqui MRC de La Matapédia 
M. Sébastien Lévesque Maire de Sainte-Irène MRC de La Matapédia 
 
 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Résolution 2025-01 
 
Il est proposé par M. Georges Deschênes, appuyé par M. Georges Guénard et résolu à 
l’unanimité d’adopter l’ordre du jour suivant : 
 

1. Ouverture de l’assemblée 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
3. Lecture et adoption du procès-verbal du 3 décembre 2024 
4. Comptes à payer 
5. Comptes à recevoir 
6. Mallette – mandats pour états financiers et rapport annuel 
7. Multiplateforme-suivi 
8. Collecte 

8.1 Suivi 
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8.2 Distribution et réparation des bacs roulants 
9. PGMR – suivi 
10. Réaménagement des bureaux 
11. Divers 
12. Levée de l’assemblée 
 
 

3. Lecture et adoption du procès-verbal du 3 décembre 2024 
 
Résolution 2025-02 
 
Il est proposé par M. Pascal Rioux, appuyé par M. Georges Guénard et résolu à l’unanimité 
d’adopter le procès-verbal de la réunion ordinaire du 3 décembre 2024 tel que présenté. 
Le procès-verbal ayant été transmis avec l’avis de convocation, le conseil en est dispensé 
de lecture. 
 
 

4. Comptes à payer 
 
Résolution 2025-03 
 
Prélèvements # 945 à 951 24 030.67 $ 

Dépôts directs et prêts # 500607-500640 317 907.92 $ 

Salaires # 501887-501908 38 834.08 $ 

Total  380 772.67 $ 

 
De ce montant, 27 394.78 $ concerne le projet de multiplateforme. 
 
Il est proposé par M. Georges Guénard, appuyé par M. Georges Deschênes et résolu à 
l’unanimité d’accepter les comptes à payer de décembre 2024 et janvier 2025 pour un total 
de 380 772.67 $. 
 
 

5. Comptes à recevoir 
 
M. Vincent Dufour présente les comptes à recevoir au 28 janvier 2025. 
 
 

6. Mallette – mandat pour les états financiers et rapport annuel 
 
Résolution 2025-04 
 
Il est proposé par M. Georges Deschênes, appuyé par M. Pascal Rioux et résolu à 
l’unanimité de donner le mandat à la firme Mallette pour la réalisation : 
 
• Des états financiers et du rapport annuel 2024; 
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• De la mission d’attestation et du rapport sur les procédures dans le cadre du 
Règlement sur les redevances exigibles pour l’élimination de matières résiduelles. 

 
 

7. Multiplateforme 
 
7.1 Suivi 
 
Mise à jour des informations concernant le projet de Multiplateforme de gestion des 
matières résiduelles de Saint-Moïse. 
 
 

8. Collecte 
 
8.1 Suivi 
 
Suivi concernant l’intégration de la gestion des collectes de matières résiduelles au niveau 
de la RITMR. Il y est question notamment de :  
 

• Un volume élevé d’appels concernant la collecte manquée et la réparation de bacs 
brisés depuis le 1er janvier; 
 

• La liste des conteneurs à chargement arrière; la liste doit se stabiliser avant de 
relancer le transfert; 
 

• Vignettes : Comme pour les conteneurs à chargement arrière, les vignettes pour les 
conteneurs pourront être envoyées à l’impression pour les coller ce printemps dès 
que le portrait se sera stabilisé; 
 

• Recyc-Québec a sorti un programme de subvention pour l’acquisition de bacs 
roulants et de bacs de comptoir pour les multilogements. Le programme compense 
les coûts à 50% pour notre milieu. Une analyse est en cours afin de déterminer les 
besoins, les coûts et les retombées afin de valider la possibilité d’un dépôt d’une 
demande. 

 
 
8.2 Distribution et réparation des bacs roulants 
 
Discussion concernant le service de distribution et de réparation des bacs bleus, obligation 
selon l’entente entre la ÉEQ et la RITMR. ÉEQ n’a personne pour faire le service dans  
La Matapédia et La Mitis et les demandes de bacs et réparations s’accumulent depuis le 1er 
janvier (plus de 50 demandes de bacs et réparation). 
 
Des démarches sont faites avec les écocentres pour fournir un prix unitaire pour ce service. 
Les modalités financières seront discutées avec les écocentres selon les compensations 
offertes par ÉEQ. 
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9. PGMR - suivi 
 
Suivi des activités prévues au plan d’action du PGMR pour l’année 2025. L’équipe de la 
RITMR travaille sur les projets suivants: 
 

• Brigade verte; 

• Café-réparation; 
• Encart aimanté; 
• Écoles / CPE; 
• Bacs pour les événements; 
• Tarification incitative; 
• Plastique agricole. 

 
 

10. Réaménagement des bureaux 
 
Informations concernant le réaménagement des bureaux des employés de la RITMR. 
 
 

11. Divers 
 
Aucun point divers 
 
 

12. Levée de l’assemblée 
 
Résolution 2025-05 
 
Il est proposé par M. Georges Deschênes de lever la séance, l’ordre du jour étant épuisé. 
Il est 10h00. 
 
 
 
_________________________ ____________________________ 
Martin Soucy          Vincent Dufour 
Président Directeur général et secrétaire-trésorier 
 


